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Rapport moral (1/2)
Chers adhérents, chers parents,

En juin, nous avons pour tradition de tous nous réunir afin de faire le bilan de la saison aussi bien sportif que financier et administratif.
Mais, la situation sanitaire qui nous a touchés début mars nous a obligés de modifier nos façons de vivre. C’est pour cela que nous vous avons
demandé par courriel si vous étiez pour une Assemblée Générale « dématérialisée ». La majorité a répondu OUI.
En conséquence, nous vous faisons parvenir notre support. Prenez-en connaissance et n’hésitez pas à revenir vers nous pour toutes les questions
que vous jugerez utiles. Nous y répondrons avec plaisir.

Avant de commencer, je tiens à remercier Laurence, votre secrétaire, qui a décidé de prendre du recul. Le secrétariat n’existerait pas sans tout le
travail qu’a accompli Laurence durant ses années à ELB. Nous pouvons tous lui être reconnaissants et la remercier chaleureusement.
Vous aviez l’habitude de passer par le secrétariat pour vos inscriptions. La saison prochaine, il y aura beaucoup de changement. Les demandes de
licences auprès de la FFBB se feront de façon numérique. Mais nous serons là pour vous accompagner dans vos démarches.

Nos souhaits pour les subventions 2020/2021 ont été, malgré le geste fort de la mairie qui a attribué la même somme que la saison précédente,
revus à la baisse. Nous essaierons tout de même de maintenir les mêmes prestations. Une chose est sûre, le prix de la cotisation restera inchangé.
Cette année, en plus de nos sponsors historiques (Orpi et Pizza Del Arte), nous avons pu compter sur le soutien financier de Mc Donald’s. Ce qui
nous a permis de renouveler nos équipements et de proposer du matériel de qualité pour tous.
Merci à nos partenaires de nous avoir accompagnés cette saison. Nous espérons pour continuer avec eux encore longtemps.

Nous avons, après beaucoup de négociations, récupéré un créneau à Saint-Laurent, le jeudi soir. Ceci nous a permis d’ouvrir une nouvelle catégorie,
les U20. Nous en avons profité pour stocker, de façon quasi permanente, du matériel dans le gymnase du collège.
Merci à Monsieur GOHIER, directeur de l’ensemble scolaire pour la confiance qu’il nous témoigne.

Que serait une association, un club sportif sans une équipe qui œuvre tous les jours pour la faire fonctionner. Merci à Valérie, Thi-Thuy, Pierre,
Olivier et Tayeb pour leurs précieuses aides au sein du bureau.
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Rapport moral (2/2)
Sur le plan sportif, c’est la première fois que ELB a pu fournir un entraîneur dédié à chaque catégorie. Une équipe technique de qualité, solidaire,
alliant jeune et moins jeune autour de la même passion : enseigner et partager ses connaissances et sa passion du Basket-ball.
Corentin, Benoit, Nolwenn, Cédric, Micke, Vedran, Fred K, Fred C, Nicolas, Élodie, Valérie et Philippe, merci pour votre investissement.
Cette passion a développé chez certains l’envie de s’investir un peu plus. Philippine et Fourmoz se sont donc lancés dans le coaching. Fort de leur
premier diplôme d’animateur, ils ont encadré les plus petits sous l’œil avisé de Valérie.
J’espère que de nouvelles pousses tenteront l’aventure la saison prochaine.

Nous avons continué à développer notre école d’arbitrage sous la responsabilité de Wilfried formateur agrée, aidé par James et Émilie. Ceci a
permis à Ève de s’y consacrer pleinement et d’obtenir son diplôme d’arbitre. Nous avons maintenant donc deux arbitres officiels qui siffleront tous
les week-ends en départemental. Nous avons aussi la chance de compter parmi nos licenciés, deux arbitres qui officient au niveau de la région (R2).
Johanna a, elle aussi, obtenu son diplôme. Bravo à elles.
Bien sûr, nous continuerons la saison prochaine à former sur le maniement de l’e-marque.

La COVID-19 nous a obligés à annuler beaucoup d’évènements. Le stage à Troyes, le tournoi de Bétheny ainsi que le Frenchy Camp. Mais nous avons
eu tout de même l’occasion de nous retrouver lors de notre fête de Noël, du match de Pro A à Levallois et lors de notre soirée All Star Game.
L’année prochaine est une année spéciale pour ELB. Le club fêtera ses 20 ans. Faisons-en sorte que cette saison soit belle. C’est ensemble que nous
y parviendrons.
Ce sera aussi l’occasion pour moi de passer la main. En effet, à la fin de la saison 2020/2021, je quitterai mon costume de président. Cela fait
maintenant 7 ans que j’œuvre au sein du CoDir pour le bien de ce club qui me tient à cœur. Mais il est temps de trouver un nouveau souffle, un
nouvel élan.
Les personnes que j’ai croisées m’ont toutes apporté énormément. Sur le plan humain et sportif. Mon successeur n’aura aucun mal à s’intégrer et à
mener à bien cette belle mission. Donc, si l’un ou l’une de vous est intéressé pour tenter l’aventure, j’aurai le plus grand plaisir de l’accompagner
durant cette année pour la préparer.

Un grand merci à vous tous et à très vite, sur ou autour des terrains.
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Effectif en hausse 
par rapport 
à la saison 2018-2019  : 
197 licenciés 
soit + 29 licenciés
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Bilan administratif

Répartition 
identique à 
2018-2019

Nouveau secrétaire par intérim : Pierre TORDEUX depuis le 01/01/2020 suite à la 
démission de Laurence GISCLON
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Pour cette saison un peu spéciale puisque clôturée début Mars, on peut regretter la décision d’une saison blanche pour toutes les équipes, surtout pour
celles qui étaient bien parties pour la montée comme les DM3, mais on peut également se réjouir pour les SM1 qui garderont leur place en Région.

L’année prochaine, nous repartirons donc tous au même niveau que cette année, mais il y aura tout de même quelques modifications à différents niveaux,
comme le départ de 3 coachs (Nolwenn, Philippine et Cédric), l’arrivée de nouveaux coachs et d’un nouveau responsable du pôle technique.
En effet, je laisse ma place de DT à Bastien IZZO qui revient au club et qui souhaite mettre en place un nouveau projet sportif pour les jeunes catégories
jusqu’en U20. Je resterai référente des équipes seniors et je continuerai à entraîner les SM2 et à organiser les formations OTM pour les licenciés et les
parents ainsi que les stages & week-ends sportifs extérieurs au club.

Concernant ces formations OTM, je tenais à remercier les licenciés de chaque catégorie qui ont accepté d’être formés. Cela leur a permis de tenir les tables
lors des matchs officiels d’octobre à décembre 2019. Pour la saison prochaine, il faudra continuer ces formations et rajouter celle des adultes qui n’a pu se
mettre en place à cause du confinement.

Le bilan général est que l’on manque cruellement de créneaux ; mais ceci n’est pas une surprise, puisque cela fait maintenant plusieurs années que le club
cherche à récupérer des créneaux dans notre gymnase des Hauts de Lagny.
Dans le cas où nous n’aurions pas de nouveaux créneaux, il reste la possibilité au club de demander un petit budget supplémentaire à la mairie pour que des
équipes seniors qui n’ont qu’un créneau par semaine puissent s’entraîner au One Ball une à deux fois par mois.

Concernant l’arbitrage de nos matchs qui ne sont pas pris en charge, je suggère également la mise en place d’un petit budget afin de pouvoir rémunérer nos
propres arbitres en cas de défection du Comité pour les catégories DM3 et U20.

Pour cette saison 2019/2020, je tenais d’ailleurs à remercier sincèrement nos arbitres officiels ainsi que nos jeunes arbitres stagiaires, en particulier Ève qui
est sortie diplômée, tous les coachs et leurs assistants pour le travail accompli auprès de leurs joueurs, leur disponibilité, leur implication au sein du Club et
pour les plus jeunes, leur réussite aux examens Animateur et Initiateur.
J’aimerais remercier également tous les bénévoles, tous les parents et toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin aux différentes
manifestations du club.
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Bilan sportif – Rapport de la Responsable du pôle technique
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Ce bilan sportif est effectué alors que les rencontres se sont terminées lors de la journée du 2 février.

Le club de l’Élan Lagny Basket a engagé cette année 11 équipes en championnat.

• 8 en départementale dont une en vétérans
• 1 en Pré Région (Séniors Filles)
• 1 en Région 3
• 1 équipe en Baby

Les équipes ont tout de même pu disputer plus de 101 rencontres (brassage, championnat, coupe)
dont 80 à domicile, étalées du 22 septembre 2018 au 25 mai 2019.
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Bilan sportif - Equipes
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Bilan positif avec un ratio de 51 % de victoires soit 4% de plus par rapport à l’année dernière.

• 52 victoires
• 49 défaites
• 0 forfait

Nos seniors masculins ont joué une rencontre en coupe de Seine et Marne et ont atteint les 1/8 de 
finale.
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Bilan sportif -Résultats
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Pour que tous ces week-ends de basket puissent bien se dérouler, le club a dû gérer 81 dérogations.

• 43 dérogations demandées par Lagny
• 38 dérogations demandées par nos adversaires

Au final, toutes les dérogations ont été acceptées, soit par Lagny, soit par nos adversaires, soit par le
comité.
Je tiens à remercier tous les entraîneurs qui ont joué le jeu concernant les dates et horaires que nous
leur proposions.
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Bilan sportif - Dérogations

Dérogations Lagny Dérogations adversaires
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Le mot des coachs

Un grand merci au club pour nous avoir fait confiance et merci pour la formation Animateur qui nous a énormément plu.
On a beaucoup apprécié le soutien et l’investissement des parents qui ont accompagné des enfants aux 4 Plateaux, où nous avons
fini à chaque fois en milieu de tableau. 18 joueurs U9 ont pu participer au moins à 1 plateau. Les joueurs sont motivés, concentrés et
très investis.

Certaines défaites se sont finies en pleurs, mais, malgré tout, ces plateaux ont été très appréciés par les parents, mais surtout par nos
joueurs, ce qui leur a permis d’ailleurs d’être plus soudés.

Des progrès constatés au niveau de la passe, du dribble et du tir extérieur. Le double pas n’est pas automatique, donc en cours
d’acquisition. Ils ont compris qu’ils devaient défendre sur un seul joueur et arrivent à comprendre le placement défensif entre le
panier et le joueur.

À noter que certains parents n’ont pas compris qu’il fallait qu’ils restent dans les tribunes pendant l’heure d’entraînement.

Bilan sportif – Les Babys et les U9  (entraîneurs : Philippine et Fourmoz)
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Le mot des coachs

Benoît : beaucoup de plaisir à entraîner cette équipe. Une saison plutôt satisfaisante avec une progression constante de la part
de chacun des joueurs, même si tous nos objectifs n’ont pu être atteints à cause du COVID-19.

Corentin : très bonne année passée avec les enfants. On a réussi à leur donner du plaisir à jouer au basket, ce qui a permis une
grosse progression pour l'ensemble des joueurs. Tout le monde connaît les bases du double pas, du shoot, du départ croisé,
etc… Pour la saison prochaine, je souhaite prendre les benjamins avec Benoît.

Bilan sportif – Les U11M (entraîneurs : Corentin et Benoît)
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U11
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Le mot des coachs

Une année riche en émotions pour moi, car j’ai pu constater les progrès de mes joueurs, tant au niveau mental qu’au niveau

technique. Une équipe motivée et volontaire qui a autant de victoires que de défaites, mais des défaites de quelques points

seulement. Le mental reste à travailler bien sûr, tout comme la technique, mais c’est une équipe soudée pleine de bonne

volonté.

Pour la saison prochaine, je vais être obligée d’arrêter, principalement à cause de mes soucis de santé. Je le regrette

sincèrement et mes U13 vont beaucoup me manquer.

Je voulais remercier Valérie pour tous ses conseils et son aide et aussi Benoît qui m’a aussi remplacé auprès d’eux. D’ailleurs, je

vous recommande fortement Benoît pour reprendre mes U13 ; le courant passe bien entre eux et il connaît bien mes joueurs.

Bilan sportif – Les U13M (entraîneur : Nolwenn)
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Le mot des coachs

Saison chaotique avec une marge de progrès pour certains. Gros effectif pour ce groupe plutôt assidu, tant sur les ateliers du
mardi que sur les entraînements du jeudi.

Pour la saison prochaine, je vais être obligé d’arrêter d’entraîner, car, d’un point de vue professionnel, j’ai eu beaucoup de
soucis pour tenir mes engagements cette année et ces soucis d’organisation, je les aurai aussi la saison prochaine. Je le regrette
sincèrement, car j’ai vraiment passé une agréable saison avec mes U15.

Bilan sportif – Les U15M (entraîneur : Cédric)
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Le mot des coachs

Bonne saison avec pas mal de progression pour ce groupe d’une quinzaine de joueurs. Début de saison sportive un peu
compliquée à cause des nombreuses blessures. Du coup, la phase II en Div.3 a été intéressante pour travailler les acquis et le
mental. On a fini 1er du groupe. L’un de mes joueurs qui a le plus progressé est Loris. Pour la saison prochaine, j’aimerais bien
pouvoir entraîner 2 fois par semaine, mais à partir de 19h,

Bilan sportif – Les  U17M  (entraîneur : Micke)
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Le mot des coachs

Bonne saison avec des joueuses d’âges différents (14 à 17 ans), mais qui se sont bien entendues. Pour la saison prochaine,
beaucoup de mes joueuses montent en senior.

Aussi, dans le cas où il n’y aurait pas assez de joueuses pour une équipe U18, je serai disponible pour coacher une autre
catégorie.

Bilan sportif – Les  U18F (entraîneur : Vedran)
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Le mot des coachs

Cette 1ʳᵉ saison a été plutôt positive même si, en début de saison, les différences techniques des joueurs m’avaient laissé
septique. Mais, grâce à un bon état d’esprit, on a réussi à former un groupe soudé où les différences techniques se sont plus ou
moins résorbées, ce qui nous a permis de jouer de très bons matchs et de finir 3ᵉ à la fin de la 1ʳᵉ phase. D’ailleurs, merci à
Olivier pour son aide aux entraînements et aux matchs. Le point faible de cette équipe reste le manque de mental.

L’an prochain, j’espère repartir avec les mêmes joueurs et quelques montées U17. En plus de celui du jeudi soir, un second
entraînement serait le bienvenu le lundi ou le mardi.

Bilan sportif – Les U20 (entraîneur : Fred K)
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Le mot des coachs

Saison satisfaisante pour un 1er coaching ! Un grand merci à Élodie pour son aide à tous niveaux. Des joueuses assidues avec un
noyau dur qui ne cherche qu’à progresser. Il est vrai aussi qu’un seul entraînement par semaine, ce n’est pas assez.

Bilan sportif – Les Seniors filles (entraîneur : Nicolas / Assistante : Élodie)
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Le mot des coachs

Excellente saison avec des joueurs très présents et très motivés. Très bonne ambiance au sein d’un groupe de 20 joueurs.
Pour la saison prochaine, un tiers de l’équipe devrait jouer en région.

Bilan sportif – Les  SM2 (entraîneur : Valérie)
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SM2
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Le mot des coachs

On peut regretter le manque d’assiduité et de sérieux de beaucoup de joueurs, ainsi que le peu d’intérêt des U20, à part Louis,
toujours très présent. Pour la saison prochaine, nous irons plutôt vers une seule équipe senior (tous joueurs confondus) qui ira
jouer, suivant le niveau, en Région ou en Département (avec Val),

Bilan sportif – Les SM1 (entraîneur : Philippe)
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SM1
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Le mot des coachs

Une bonne ambiance, un bon esprit et du collectif ! Peu de victoires et pourtant, de très bons matchs ! Peu de réussite au tir
extérieur et des attaques sur zone compliquées.
Pour la saison prochaine « Loisirs un jour, Loisirs toujours ! » ; on aimerait bien s’entraîner le mardi mais, si ce n’est pas possible,
on garderait le mercredi !

Bilan sportif – Les DMVE (entraîneur : Fred C)
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DMVE
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Bilan évènementiel – Le forum des associations

Élan Lagny Basket a participé le samedi 7 septembre
2019 au forum de rentrée de la ville qui s'est tenu au
gymnase Thierry Rey de 10h à 17h.

Au programme de cette grande journée conviviale
d'échange, l'accueil des familles et l'information de nos
activités de la saison.

Le stand était animé par nos adhérents bénévoles et
Coachs.

ELB continue dans son ADN, club famille !
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Bilan évènementiel – Arbre de Noël & Tombola

Elan Lagny Basket à organisé son arbre de Noel le dimanche
15 décembre 2020 de 14h à 17h. Près de 150 personnes ont
pu profiter de l'opération. Enfants et parents ont été ravis
de pouvoir profiter ensemble des ateliers et des jeux
proposés. La fête s’est terminé joyeusement avec l’arrivée
du Père Noël et un plus tard de notre mascotte.

ELB remercie sincèrement les adhérents, les coachs, les
parents bénévoles ainsi que nos partenaires pour l’aide
apportée à la bonne organisation de cette journée tant
attendue par les plus jeunes !
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Bilan évènementiel – All Star Game
Elan Lagny Basket a proposé une soirée ELB Star Game le jeudi 20
février de 20h30 à 23h30 au Gymnase des Hauts de Lagny avec un
format original. Au menu :

• Retransmission du match NBA sur vidéoprojecteur, les temps
forts de l'All Star Game US

• Match exhibition ELB/ Dampmart
• Petits et grands ont participé à la rencontre
• Victoire de Dampmart dans une ambiance conviviale
• Concours de 3 pts et LF remporté tous les 2 par Pierre, notre

MVP de la soirée.

Nous avons clôturé cette ambiance festive par un repas partagé
autour de bonnes pizzas préparées par notre sponsor Del Arte.
L'animation et la logistique de l'événement ont été gérées par le
comité directeur d'ELB et des joueurs Seniors.
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Bilan évènementiel – Sortie Match JEEP ELITE

Dans le cadre de son partenariat avec le Paris Levallois Basket,
Elan Lagny Basket a organisé une sortie basket famille afin
d'assister à un match de PRO A JEEP ELITE : Paris Levallois contre
Dijon.

Notre Mascotte JMI à pu profiter de cette sortie pour vivre son
premier match Pro !
Cette opération a eu lieu le samedi 21 décembre en soirée à
Levallois. Pour assurer le déplacement de nos familles, un
autocar a été loué.
Cette soirée de partage a été un moment très convivial pour nos
jeunes licenciés.

La logistique de l'événement a été gérée par le comité directeur
d'ELB.
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Site internet www.elb77.fr
• 42 pages détaillées
• 84 articles sur la vie du club
• Nouveautés 2019/2020 : Boutique en ligne avec 17 articles

Statistiques depuis le 01/09/2019 :
• 3 573 sessions
• 2 287 utilisateurs
• 13 180 pages vues (+ 27%)
• 61 % de nouveaux visiteurs
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Bilan communication

Facebook (www.facebook.com/ELANLAGNYBASKET77/)
• 518 utilisateurs Facebook aiment la page Elan Lagny Basket (+40)
• 550 abonnés (+52)
• 2099 vues de vidéos et 963 minutes visionnées
• Fan de la page : 35 % de femmes et 65 % d’hommes 

Twitter (@ElanLagnyBasket)
• 452 tweets (+37%)
• 144 abonnés

Instagram (elanlagnybasket)
• 464 publications (+42%)
• 268 abonnés (+42%)
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Rapport financier
L’année sportive a clôturé pour ainsi dire dès le confinement le 17 
mars, ce qui a contribué à réduire le déficit de l’exercice comptable 
2019/2020 à 7 644€.

Le déficit a doublé par rapport à 2019/2020, et s’explique en partie 
par la majoration de 36% des défraiement en année complète.
(2018/2019 : majoration à partir de février 2019).

Les recettes sont restées stables.

Nous avons clôturé les comptes alors que la subvention communale 
n’a pas été versée.

Si nous comptons sur un budget presque identique pour 2020/2021, 
nous devrions soit faire des économies, soit nous dynamiser pour 
recruter davantage de sponsors, et pour améliorer les recettes de la 
buvette.

Enfin, je suis un peu plus pessimiste sur le montant de la subvention 
2021/2022 à cause des conséquences économiques du COVID-19.

NB : écart entre le bilan et le compte de résultat de 323,84 €. Erreur 
non trouvée à la clôture des comptes.
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• Président
• Secrétaire
• Trésorier
• Responsable technique
• Responsable évènementiel
• Responsable des relations entreprises – sponsoring
• Correspondant FFBB
• Directeur communication
• Directeur des réseaux sociaux
• Organisateur OTM
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Présentation des postes à pourvoir au CODIR
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• Christophe BISSELBACH : licencié depuis 2007, au poste de Président
• Emilie BEAUMONT : au poste de Vice-Président
• Pierre TORDEUX : au poste de Secrétaire
• Thi-Thui GOURMELON : maman de Louis et Emma, licenciés depuis 2014, au poste de Trésorière
• Valérie POTIER : membre du bureau
• Bastien IZZO : Directeur Technique
• Responsable évènementiel : à pourvoir
• Responsable des relations entreprises – sponsoring : à pourvoir
• Correspondant FFBB : à pourvoir
• Pierre TORDEUX, licencié depuis 2010, au poste de Directeur communication
• Olivier HAIES, père de Gauthier, licencié de 2012 à 2017, au poste de Directeur des réseaux sociaux
• Organisateur OTM : à pourvoir
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Présentation des candidats



ELAN LAGNY BASKET
vous souhaite 
de bonnes vacances !
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